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[Trascrizione dal video dell’intervento] 

Buongiorno a tutti, grazie di essere qui, per noi è un grande onore. Mai avrei pensato, quando 
sono arrivata alla Camera di Commercio, tanti, forse troppi anni fa, che questa sala avrebbe avuto al 
suo interno l'Inaugurazione dell'Anno Accademico. Perché la Sala della Borsa era chiusa da una 
quindicina d'anni, e mi sembrava che Genova che non ha piazze, luoghi di comunicazione, dovesse 
averlo. 
Effettivamente la comunicazione è uno dei problemi di questa città sia dal punto di vista fisico, sia 
da quello di vista umano.  

Quindi è con grande piacere che noi accogliamo i professori, gli studenti, all'inizio dell'Anno 
Accademico dicendo solo alcune cose: dove possiamo, siamo sempre assieme agli Enti, siamo 
sempre assieme nelle vicende di promozione della città come il Festival della Scienza; adesso 
abbiamo un progetto molto bello che quello di IANUA, la Scuola Superiore dell'Università di 
Genova in cui, sono membro del Consiglio, faremo il possibile perché diventi un’eccellenza di 
questa città. 

In poche parole, e ho finito, auguro a tutti voi un ottimo anno e soprattutto sappiate che anche 
la nostra Istituzione è vicina all'Università per fare tutti assieme, quindi con il Sindaco, con la 
Regione e con tutte le altre Istituzioni, un percorso di formazione che è quella che conta in una città 
che ha bisogno di cambiare pelle il più presto e nel miglior modo possibile. 

Buon lavoro a tutti. 


